

enero a elegir el Comité Ejecutivo del Programa Interamericano de Lingüística y Enseñanza de Idiomas que quedó integrado así: Robert Lado, Juan M. Lope Blanch, Norman A. McQuown, Aryón Dall'Igna Rodrigues, Angel Rosenblat, Donald F. Solá y Rafael Torres Quintero. El Comité Ejecutivo se reunió inmediatamente después de su elección y designó Presidente y Secretario Ejecutivo, en vista de la renuncia que de tales cargos habían presentado los profesores Rosenblat y Solá; para reemplazarlos fueron acordados los profesores Norman McQuown y Aryón Dall'Igna Rodrigues.

Se convino, finalmente, en fijar para fines de 1967 y comienzos de 1968 la reunión del Cuarto Simposio Interamericano y se designó a la ciudad de México como sede de él y del Segundo Instituto Lingüístico Latinoamericano.

PRIMER INSTITUTO LINGÜISTICO LATINOAMERICANO

Conjuntamente con el Congreso Interamericano de Lingüística, Filología y Enseñanza de Idiomas se realizó en Montevideo el Primer Instituto Lingüístico Latinoamericano, que laboró por espacio de dos meses: del 27 de diciembre de 1965 al 28 de febrero de 1966. El Instituto Lingüístico ofreció veintiocho cursos, que estuvieron a cargo de eminentes profesores norteamericanos, latinoamericanos y alemanes. Entre dichos profesores figuraba José Joaquín Montes, investigador del Instituto Caro y Cuervo, quien dirigió un curso sobre geografía lingüística. Los cursos versaron sobre las siguientes materias: lingüística general, lexicografía general, semántica general, modernas modalidades de la gramática, estilística, lingüística románica, lingüística hispánica, dialectología hispanoamericana y lingüística indoamericana. Asistieron 260 alumnos procedentes de todos los países latinoamericanos, a más de algunos europeos y canadienses. Fueron bastante numerosos los grupos de estudiantes (profesores o jóvenes investigadores) procedentes del Brasil, Argentina, Colombia, Perú, Chile, Uruguay, Venezuela, México, Ecuador, Bolivia, Puerto Rico y Panamá.

El Instituto Lingüístico Latinoamericano fue auspiciado por la Asociación de Lingüística y Filología de la América Latina (ALFAL) y por el Programa Interamericano de Lingüística y Enseñanza de Idiomas. El segundo Instituto Latinoamericano de Lingüística, como arriba se dijo, se verificará en ciudad de México a fines de 1967 y comienzos de 1968 como complemento del Cuarto Simposio Interamericano de Lingüística y Enseñanza de Idiomas.